
会 議 録 

会議の名称 第３回 北本中学校運営協議会 

開催日時 令和６年１２月３日（火） 

（開会）１０：００  （閉会）１２：００ 

開催場所 北本市立北本中学校 校長室 

出席者氏名（委員） 針谷 紀子委員、佐藤 豊明委員、内田 浩子委員、有田めぐみ委員、 

宇部 光太委員、牛久 裕介委員、中西 勇太委員、北本美沙子委員 

欠席者氏名（委員） 吉田 良江委員 

傍聴者    ０名 

議題 （１）学校経営の進捗状況について 

（２）今後の学校評価について 

（３）働き方改革について 

（４）その他 

協 

議 

等 
要 

旨 

協議結果 意見の概要 

（１）学校経営の進捗状況 

 ・生徒指導に関する内容 

・闇バイトなどに対する学校での対策はされ

ているのか。 

（２）来年の１月末をめどに学校評価の結果

を委員に送付し、第４回学校運営協議会

でまとめを行うことを確認した。 

・意見なし 

（３）「働き方改革について」 

・業務改善会議（カエル会議）の実施 

・サポートスタッフの有効活用 

・時間外在校等時間の月別推移 

 

 

・業務改善の会議が継続的に実施されている

ことがよい。 

・職員の意識調査の中で、働き方改革をするう

えで「自分の意識」が大切という視点がでて

きたことがよい。 

・平日のみ、週休日を含む時間外在校等時間は

どちらも減少してきている。 

・価値あるものを精選して業務改善や負担軽

減を図っていると思うが、さらなる推進の

ためには、価値あるものを削る覚悟ももた

なければならない。 

（４）校内視察の感想、地域から見た学校、 

生徒の様子についての助言や意見交換

を行った。 

・テストの解きなおしなど事後の指導がされ

ている。 

・体育のソフトテニスで非常に楽しそうに活

動している様子が見られた。 

・定期テストの平均点の目安は何点か。 

・「みんなが笑顔になる宣言」の掲示物がよ

い。心の教育がなされていることがわかる。 

・ロッカーの整理整頓が必要。 

配付資料 （１）学校経営方針 １１月までの進捗状況 

（２）学校評価について 

（３）働き方改革について 
 


